

Die Pensionäre bekommen das Friedenslicht

Das Friedenslicht wird seit 1986 verteilt. Seit 1994 auch an „alle Menschen guten Willens“ in Deutschland. Eine Aktion vom Ring deutscher Pfadfinder*innenverbände (rdp) und dem Verband Deutscher Altpfadfindergilden

Das Friedenslicht wird mit dem Flugzeug von Betlehem nach Wien transportiert. Von dort bringen es Pfadfinderinnen und Pfadfinder am 3. Advent nach Deutschland.

Es ist seit Jahren guter Brauch, dass der Feuerwehrseelsorger Hendrik Münz zu Weihnachten zu allen Feuer- und Rettungswachen das Friedenslicht aus Bethlehem bringt. In diesem Jahr wurde das Friedenslicht auch an die Pensionäre der Berufsfeuerwehr Dortmund überreicht. Für die Alten Löschknechte konnte Pit Richarz das Licht stellvertretend in Empfang nehmen.

Jeder kann als Botschafter in Frieden aktiv werden und das Licht weiter reichen. Informationen und Termine von Aussendefeiern sind zu finden:

www.Friedenslicht.de